



11.10.2023

FÜR DIE ZUKUNFT BESSER AUSRICHTEN

Wer unsere sechste Web-TV-Sendung aus Mannheim gesehen hat, der hat einen Blick in die Zukunft geworfen. Spitzenverbände, Betriebsinhaber und Lackindustrie haben sehr konkret über Kriterien für mehr Nachhaltigkeit in der Unfallschadenreparatur diskutiert und einen klaren Rahmen gezogen. Dieser Schadentalk hilft jedem Betrieb dabei, sich für die Zukunft besser auszurichten.

Auch wenn es derzeit so scheint, dass viele K&L-Werkstätten kaum einen Kopf dafür haben, weitere Veränderungen auch noch selbst anzustoßen. Der Weg hin zu einem Nachhaltigkeitslabel an dem sich Kfz-Versicherer, Betriebe und Industrie künftig gleichermaßen orientieren, ist unumkehrbar und wird Einfluss auf Schadenlenkung und Reparaturverhalten von Kunden haben. Nicht heute, aber morgen.

Es bleibt also noch Zeit, um sich auf das was kommt, vorzubereiten. Jeder Betrieb sollte deshalb jetzt seine eigene Strategie für die Umsetzung nachhaltiger Investitionen entwickeln und sehr aufmerksam beobachten, in welche Richtung sich die Branche bewegt. Unsere Web-TV-Sendung gibt Ihnen einen sehr guten Überblick über konkrete Möglichkeiten und bietet brauchbare Ansätze, um sich auf relevante Entwicklungen frühzeitig einzustellen. **Die Aufzeichnung können Sie jederzeit auf unserem YouTube-Channel abrufen.**

An diesem Wochenende geht die Diskussion beim Bayerischen Landesverbandstag in Würzburg dann auch gleich schon wieder weiter. Denn hier steht die „Zukunftsfähigkeit der Betriebe“ auf der Agenda. Die Teilnehmer diskutieren über die rasanten Veränderungen in unserer Branche – und natürlich steht auch das Thema Nachhaltigkeit auf dem Programm. Konkret wird die Allianz

Versicherung in Würzburg ihr Konzept zur Verwendung von Recyclingteilen vorstellen. Eine weitere Entwicklung, mit der sich die Reparaturfachbetriebe konfrontiert sehen. Es bleibt also spannend.

Christian Simmert